

Ingreso a establecimientos educativos públicos y subvencionados

Últimas horas para realizar postulaciones en sistema SAE



Durante esta jornada vence cierra la convocatoria principal para el desarrollo de realización de postulaciones a través del Sistema de Admisión Escolar (SAE) dirigido a estudiantes que ingresan por primera vez a la escolaridad, aquellos que la retoman o también continúan en otro establecimiento educativo.

De manera preliminar, el Ministerio de Educación ha registrado más de 373 mil postulaciones en la región, a recintos educativos públicos pertenecientes del SLEP Magallanes y también subvencionados.

En estas últimas horas, también es

posible realizar modificaciones al orden de preferencias, agregar establecimientos o eliminar su postulación.

Cabe destacar que, para ser parte de este proceso se debe Ingresar a la plataforma: en www.sistemadeadmissionescolar.cl y luego, deben registrarse para ingresar a su cuenta y encontrar toda la información necesaria para postular.

El ministerio recomienda a las familias que deben descargar su comprobante del proceso, con todos los datos. Este paso asegura que el proceso haya sido realizado correctamente.

También es importante considerar que se puede postular hasta seis establecimientos distintos, en orden de preferencia, porque mientras más alternativas ingresen, más opciones tendrán de obtener un cupo.

Una vez realizadas, se debe considerar que recién el martes 17 de octubre los adultos que realizaron este proceso, ya sea padres, apoderados y tutores, conocerán los resultados.

Luego habrá un período complementario de postulación, entre el 5 y 22 de noviembre, y las matriculas serán entre el 5 y 13 de diciembre.